

Das zweite Begegnungstreffen des Runden Tisches Asyl Frieden

Das zweite Begegnungstreffen der Asylbewerber mit der Bevölkerung und den Mitgliedern des Runden Tisches Frieden Asyl fand am 15. Oktober 2015 im Mehrzweckraum unter der Turnhalle statt. Die Resonanz war sehr gut. Bei diesem Treffen stellte sich der neue Polizist in Frieden, Herr Voit, vor. Wie beim ersten Treffen wurde wieder viel gespielt, gelacht aber auch besprochen und Probleme gelöst. Die evangelische Jugend hatte im Flur auch ein Computerspiel aufgebaut, wo getanzt werden konnte.



Egal welche Hautfarbe – wir sind **alle** Menschen
Gemeinsam anpacken – dem anderen die Hand reichen



